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Liebe Mitglieder,  

 

danke für das Vertrauen mich als 2. Vorsitzenden gewählt zu haben.  

Einige Mitglieder kennen mich, andere nicht. Daher wollte ich mich 

kurz vorstellen. Mein Name ist Michael Pache. Ich habe 2 Kinder 

(Roger 11 J. und Valerie 9J). 

Im Skiclub bin ich seit ca. 3 Jahren aktiv. Zum einen habe ich 

Fit4Kids, unsere Kinderskigymnastik, ins Leben gerufen und leite 

jede Woche das Training, zum anderen organisiere ich eine unserer 

beiden Skiausfahrten in den Winterferien. Seit ca. 3 Jahren nehme ich als Beisitzer an den 

Vorstandsitzungen teil. 

 

Als klassischer Verein müssen wir uns immer wieder verändern, um den Veränderungen im 

Umfeld gerecht zu werden. Bereits in der Vergangenheit hat der alte Vorstand gute 

Entscheidungen getroffen und den Verein in schwierigen (Corona-) Zeiten auf Kurs gehalten. 

Danke hierfür.  

 

Als Aufgabe des neuen Vorstandes sehe ich es, die Veränderungen noch stärker anzugehen 

als zuvor und das Vereinsleben zu stärken. Dass wir nach der Wahl viele neue 

Vorstandsmitglieder haben, ist eine Chance und gleichzeitig eine Herausforderung. Neue 

Leute bedeuten einen Zuwachs an Meinungs- und Wissensvielfalt. Wir gewinnen neue 

Ideen, Ansichten etc. Davon können wir profitieren. Die Herausforderung dabei ist, dass sich 

die Neuen einarbeiten und integrieren müssen.  

Beispielhaft für die Veränderungen, die wir angehen müssen, möchte ich hierzu ein paar 

davon in Frageform anschneiden.  

Ist ein Skiclub überhaupt noch zeitgemäß? Was ist mit Nachhaltigkeit? Skifahren verbraucht 

viel Energie durch die Anfahrt, die Lifte, Hotelanlagen etc.  

Wie schaffen wir es den Skiclub attraktiv zu gestalten? Wie können wir unser Angebot 

erhalten bzw. ausbauen? Wie schaffen wir es, dass sich Leute für unseren Verein 

engagieren? Müssen wir Veränderungen vornehmen? Können wir alles so belassen?  

Wie können wir Skiausfahrten anbieten, die (neue) Mitfahrer ansprechen? Müssen wir 

unsere Ausfahrten anpassen, das Programm differenzieren oder neue Sachen anbieten? Die 

Preise für Hotels, Bus etc. haben erheblich angezogen.  

Bewusst schreibe ich hier meine Meinung zu den Fragen nicht. Gemeinsam müssen wir die 

Antworten finden. Mit „gemeinsam“ möchte ich dazu anregen, mit dem 

Vorstand/Verantwortlichen in den Austausch zu gehen. Je mehr sich beteiligen, umso besser 

können wir die richtigen Entscheidungen treffen und die Zukunft positiv gestalten. Bei uns ist 

jeder willkommen, der konstruktiv mithelfen will. 

Euer Michael 


